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РЕФЕРАТ 

Работа содержит: 66 с., 19 рисунков, 7 таблиц, 38 источников, 1 

приложение. 

Ключевые слова: ДЕНЕЖНО-КРЕДИТНАЯ ПОЛИТИКА, ДЕНЕЖНАЯ 

МАССА, ИНФЛЯЦИЯ, ВАЛЮТНЫЙ КУРС, УЧЕТНАЯ СТАВКА, НОРМА 

ОБЯЗАТЕЛЬНОГО РЕЗЕРВА, СТАВКА РЕФИНАНСИРОВАНИЯ 

 

Цель работы заключается в анализе денежно-кредитной политики 

Национального банка в Республике Беларусь и выдвижение практических 

рекомендаций к проведению денежно-кредитной политики в стране.  

Объектом исследования является Национальный банк Республики 

Беларусь. 

Методы исследования: индукция, дедукция, аналогия, обобщение, 

наблюдение, сравнение, описание, графический, исторический. 

В процессе работы была проанализирована денежно-кредитная политика 

Национального банка Республики Беларусь, были рассмотрены факторы, 

влияющие на инфляцию в Республике Беларусь и выявлена степень их влияния 

на данный показатель, а также были рассмотрены перспективы развития 

денежно-кредитной политики Республики Беларусь. 

Новизна полученных результатов заключается в проведении на 

современном этапе развития экономики анализа денежно-кредитной политики 

Республики Беларусь и выявлении зависимости инфляции от инструментов 

денежно-кредитной политики,  построена регрессионная модель инфляционных 

процессов для Беларуси. 

Степень внедрения и рекомендации по внедрению полученных 

результатов: предложены рекомендации к проведению денежно-кредитной 

политики. 

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и 

приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно 

отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из 

литературных и других источников теоретические, методологические 

положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

  



ANNOTATION 

 

Thesis includes 66 p., 19 pictures, 7 tables, 38 sources, 1 adjustment.  

Keywords: MONETARY POLICY, MONEY SUPPLY, INFLATION, 

EXCHANGE RATE, DISCOUNT RATE, MANDATORY RESERVE 

REQUIREMENTS, REFINANCING RATE.  

 

The aim of the thesis is to analyze the monetary policy of the National Bank of 

the Republic of Belarus and to make practical recommendations for the conduct of a 

monetary policy in the country. 

The object of the research is the National Bank of the Republic of Belarus. 

Methods: induction, deduction, analogy, generalization, observation, 

comparison, description, graphic, historical. 

During the research monetary policy of the National Bank of the Republic of 

Belarus was analyzed, the factors influencing inflation in the Republic of Belarus 

were examined and the degree of their influence on this indicator was revealed, also 

prospects of development of monetary policy of the Republic of Belarus were 

considered. 

The novelty of results is to conduct an analysis of the monetary policy of the 

Republic of Belarus at the current stage of economic development and to identify the 

dependence of inflation on monetary policy instruments, and also a regression model 

of inflation processes for Belarus has been constructed 

The degree of implementation and recommendations for implementation of 

results: recommendations are proposed for the conduct of monetary policy. 

The author of the thesis confirms that the work was done independently and the 

calculations and analytical materials reflect the studied process correctly and 

objectively. All theoretical and methodological concepts derived from literature and 

other sources include references. 
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